

# Entregan cuatro vehículos a la Universidad Arturo Prat financiados por el Gobierno de Tarapacá

**Inversión se suma a otros cuatro automóviles adquiridos por la UNAP.**

Dos minibuses y dos automóviles entregó el Gobernador José Miguel Carvajal, al rector Alberto Martínez y a la comunidad de la Universidad Arturo Prat (UNAP). Una inversión del Gobierno Regional de Tarapacá a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), por más de 209 millones de pesos (\$ 209.811.080). Junto al consejero regional Germán Quiroz, la primera autoridad de Tarapacá explicó que los



herramientas a los docentes, a los estudiantes para que puedan trabajar, hacer su trabajo de campo, movilizarse por la ciudad, es fundamental. Cuando se invierte en educación, cometemos una de las mayores virtudes; entender que estamos invirtiendo en el futuro, en aquellos que se van a hacer cargo de los de las distintas instituciones del Estado y también de movilizar a todos los actores sociales que tiene este territorio".

nuevos vehículos reemplazarán parte de la flota que tenía una antigüedad de casi 10 años, lo que implicaba altos costos de mantención. Esta inversión permitirá facilitar el traslado de los estudiantes, funcionarios y el equipamiento necesario para optimizar la vinculación entre la universidad y comunidad. "Estamos trabajando en un proyecto de infraestructura para la UNAP de cerca de tres mil millones de pesos, además de la futura Escuela de Medicina. Estamos buscando

el posicionamiento del desarrollo regional a través de nuestra universidad Arturo Prat; con este conocimiento y preparación de formación de capital humano que va a ser indispensable para los objetivos estratégicos de Tarapacá", recalcó el gobernador Carvajal sobre el compromiso del Gore con la universidad que camina hacia los 50 años desde su fundación. Sobre la entrega de estos nuevos vehículos, la primera autoridad, explicó "entregarles

Por su parte, el rector Alberto Martínez, manifestó sentirse "muy emocionado" con el apoyo que ha brindado el Gobierno Regional mediante la inversión de recursos del FNDR, especialmente, con la renovación de la flota vehicular. "El gobernador sueña con la universidad de los 50 años, que sea una universidad de la que todos se sientan orgullosos y que represente una excelente alternativa para estudiar. No son sólo palabras ni compromiso, sino que, efectivamente, son hechos reales", puntualizó. Estos dos automóviles, los dos minibuses, además de una camioneta que llegará durante los próximos meses, podrán trasladar a los funcionarios de la institución, en conjunto con diversas carreras, principalmente del área de la salud, pues prestan servicios a la población.



## TABLA DE ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE SOCIOS

Cítese a Asamblea General Ordinaria de Socios, para el día martes 24 de septiembre de 2024, a las 16:00 horas, en la Corporación Regional de Desarrollo de Tarapacá, ubicada en Bolívar 335, Iquique.

Los puntos a tratar son:

1. AUDITORÍA DE BALANCES
2. APROBACIÓN DE BALANCES – MEMORIAS E INVENTARIOS
3. FIJACIÓN DE CUOTAS DE SOCIOS
4. ELECCIÓN DE COMISIÓN REVISORA DE CUENTAS.

JOSÉ MIGUEL CARVAJAL GALLARDO  
 PRESIDENTE DIRECTORIO  
 CORPORACIÓN REGIONAL DE DESARROLLO  
 DE LA REGIÓN DE TARAPACÁ